



Almacenes Distribuidores
de la Frontera

MEMORANDUM

PARA: GERENTES DE SUCURSAL
DE: KARINA ANTUNA

ASUNTO: *PROHIBIDO LA VENTA DE CIGARROS A MENORES DE EDAD*

FECHA: 08 febrero del 2020
CCP: Sr. JAIRO SOTO, C. P. MANUEL CASTILLO.

Por medio del presente se les recuerda que por disposición oficial está prohibida la venta de cigarros a menos de edad.

Anexo aviso de parte de Philip Morris México con la campaña YAP de prevención a acceso a menores a sus productos de tabaco y nicotina.

Agradeciendo de antemano su atención y quedo a sus órdenes para cualquier duda o comentario.

Karina Antuna
Administrador de categoría

Jairo Soto
Gerente de Comercialización



Almacenes Distribuidores de la Frontera S.A. de C.V.



PHILIP MORRIS
MEXICO, S.A. DE C.V.

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2019

ALMACENES DISTRIBUIDORES DE LA FRONTERA S.A. DE C.V.

Plutarco Elías Calles 744, Col Progresista, Ciudad Juárez, Chihuahua

At'n Representante legal

PRESENTE.

En Philip Morris México, S.A. de C.V., y Philip Morris México Productos y Servicios, S. de R.L. de C.V., valoramos a nuestros socios de negocio – incluyéndolos a ustedes – como clave para nuestro éxito. Y en nuestra misión de diseñar un futuro libre de humo, el éxito también significa asegurar, junto con ustedes, que nuestros productos no caigan en las manos equivocadas, en particular en las manos de menores de edad.

Como ustedes saben, la prevención del acceso a nuestros productos por parte de menores de edad ha sido siempre un objetivo para nuestro mercado. Hoy, les escribo para reafirmar nuestro compromiso conjunto en proteger a la juventud del tabaco y la nicotina, y para pedir su apoyo. Cada vez vemos y escuchamos más reportes de los medios de comunicación, hablando del acceso de los jóvenes a, y el uso de, productos que contienen nicotina. Esta es una preocupación creciente para padres, reguladores, y para la salud pública. Compartimos esta preocupación y queremos hacer todo lo que esté en nuestras manos para asegurar que los jóvenes no tengan acceso a cigarros, a productos de tabaco, o a ningún otro producto que contenga nicotina.

Tenemos muy claro que nuestros productos son únicamente para fumadores adultos o para adultos que de otra forma continuarían fumando o utilizando otros productos con nicotina. Como uno de nuestros clientes vendedores al detalle más valiosos, ustedes juegan un papel muy importante en asegurar que la juventud no tenga acceso al tabaco ni a productos que contienen nicotina.

Algunos puntos importantes para recordar:

- Nuestros productos son exclusivamente para adultos fumadores o adultos que de otra forma continuarían fumando o utilizando otros productos con nicotina.
- Los menores de edad no deben usar ni tener acceso a tabaco ni nicotina en ninguna de sus formas.
- Apoyamos leyes que prohíban la venta de productos de tabaco y productos que contienen nicotina a menores de edad, y apoyamos la aplicación estricta de estas leyes.
- Los dispositivos electrónicos como IQOS y sus accesorios, que podrían no estar cubiertos por leyes que prohíban su venta a menores, también son exclusivamente para adultos.

Estos principios no son nuevos, y probablemente son obvios para ustedes, pero son críticamente importantes en cualquier caso. Ustedes hacen una contribución enorme a nuestro objetivo conjunto de proteger a la juventud, al asegurar que sus clientes que compran tabaco, productos de tabaco o productos que contienen nicotina, así como productos o dispositivos accesorios, en sus puntos de venta, tengan cuando menos 18 años de edad cumplidos. En caso de cualquier factor de duda por parte de ustedes o de su equipo de trabajo, por favor pidan identificación oficial. Si el cliente no puede acreditar su mayoría de edad, dicho cliente no puede comprar ni recibir ningún tipo de información acerca de estos productos, y les pido por favor que no los atiendan con respecto a dichos productos.

Les agradezco por su colaboración en este tema tan importante, y por su esfuerzo para continuar implementando prácticas responsables de venta en sus operaciones del día a día. Si tienen cualquier duda, por favor contáctennos en FernandoAlonso.Rodriguez@pmi.com

Atentamente,

Andrzej Dabrowski

Director General

Philip Morris México, S.A. de C.V., y

Philip Morris México Productos y Servicios, S. de R.L. de C.V.

Handwritten signature and notes:
Kerina Antuna
Recibido